

Communiqué de presse

Reprise de l'Harmonie "La Fleurantine" : Une saison musicale pleine de promesses

L'harmonie "La Fleurantine" a fait sa rentrée en fanfare le vendredi 6 septembre, marquant le début d'une saison musicale riche en événements. Avec un effectif de plus de 60 musiciens enthousiastes, l'association est prête à offrir une année haute en couleurs pour le plus grand plaisir des amateurs de musique.

Un programme varié et festif à venir :

- Samedi 23 novembre à 18h : Célébration de la Sainte-Cécile, patronne des musiciens, en l'église Saint-Laurent de Fleurance. Ce concert traditionnel offrira une belle opportunité de découvrir des compositions originales ainsi qu'un répertoire de classiques musicaux.
- Dimanche 12 janvier à 15h : Concert du Nouvel An au Complexe Culturel et Sportif de Fleurance. Pour cette occasion spéciale, l'harmonie de Bazas (Gironde) se joindra à "La Fleurantine" pour une première partie enchanteresse, suivi d'un programme festif pour commencer l'année en beauté.
- Vendredi 24 mai à 21h : Concert spécial pour la fête des mères, toujours au Complexe Culturel et Sportif de Fleurance. Un moment de convivialité et d'émotion pour fêter toutes les mamans, avec un répertoire varié et accessible à toute la famille.

Un collectif dynamique et passionné :

Avec plus de 60 musiciens, l'harmonie "La Fleurantine" se distingue par la diversité de ses membres et l'enthousiasme qui les anime. Sous la direction de Vincent BLESZ, le chef d'orchestre, les répétitions s'enchaînent pour peaufiner un programme éclectique et captivant qui saura ravir tous les publics.

Les habitants de Fleurance et des environs sont invités à venir nombreux participer à ces événements pour partager ensemble la passion de la musique dans une ambiance conviviale et festive.

